

Nuevas restricciones anuncian en Nicaragua

Managua, 30 (AP). El presidente Dantel Ortega Saavedra anunció anoche un nuevo conjunto de medidas económicas, que resultan restrictivas del consumo de combustibles y la burocracia estatal.

Ortega Saavedra anunció anoche durante un encuentro con estudiantes y docentes universitarios en el centro de convenciones Olof Palme aquí una restricción del 11 por ciento en el consumo nacional de combustibles, un aumento del 100 por ciento en sus precios, la eliminación de 5.000 plazas vacantes en la burocracia estatal, aumentos en los precios del transporte, y asueto los sábados en el sector público.

Se trata del segundo grupo de medidas económicas anunciada por Ortega Saavedra en lo que va del año. El

sels de junio decretó un aumento salarial general del 30 por ciento, un aumento del 277 por ciento en los precios de los combustibles, y una reducción del 5 por ciento en el consumo estatal de los mismos.

Según las nuevas disposiciones, el galón de gasolina que costaba 500 córdobas se incrementará al doble, al tiempo que se reducirá a 17 galones mensuales la cuota de gasolina por cada automóvil. Antes de las medidas de junio la cuota por automóvil era de 20 galones y en esa ocasión fue reducida a 19.

También se anunciaron aumentos en las tarifas del transporte de carga e interurbano, mientras que las tarifas del transporte urbano seguirán siendo subsidiadas por

—Pasa a la página 80—



TRIBUTO. Manila, agosto 30 (AP-cablefoto). La presidenta Corazón Aquino, guarda un minuto de silencio, tras haber colocado una ofrenda al pie del monumento a los héroes. Hoy fue conmemorado en esta capital el "Día Nacional de los Héroes". La ceremonia tuvo lugar en el Cementerio Militar del Fuerte Bonifacio.

Golpistas querían dar muerte a familia Aquino

Manila, agosto 30 (AP). En su primera aparición en público después del frustrado y sangriento intento de golpe de estado de la semana pasada, la presidenta Corazón Aquino dijo hoy

que las fuerzas rebeldes querían no sólo derribar su gobierno, sino también matar a toda su familia.

El encuentro participó también el ex presidente Enrile, ex ministro de De-

—Pasa a la página 17—

Clausuran un seminario sobre terrorismo en AL

Santiago de Chile, agosto 30 (AP). El terrorismo es una guerra revolucionaria "que hay que combatir como tal", afirmó el ex primer ministro peruano Luis Cisneros, en la clausura

anoche de un seminario internacional denominado "América Latina frente al terrorismo".

En el encuentro participaron también el ex presi-

—Pasa a la página 80—

Hallan 32 cadáveres en una cafetería coreana

Seúl, agosto 30 (AP). Treinta y dos personas, muchas de ellas estudiantes jóvenes con las manos atadas a la espalda, fueron encontradas hoy muertas en el sobretecho de la cafetería de una fábrica al

Sur de Seúl, dijo la policía. Los agentes añadieron que el descubrimiento tuvo lugar en una fábrica propiedad de una mujer en Yongin, a 80 kilómetros al Sur de Seúl.

—Pasa a la página 77—

Contras derriban otro helicóptero

Managua, agosto 30 (DPA). Once soldados del Ejército Popular Sandinista perdieron la vida al ser derribado un helicóptero militar nicaraguense en las montañas del norte de Nicaragua por un cohete tierra-aire del tipo "Red-eye", disparado por fuerzas antisandinistas en el departamento de Jinotega, a 200 kilómetros al norte de Managua, se dio a conocer hoy.

Un informe oficial nicaraguense indica que el helicóptero con matrícula 306 fue derribado ayer por un misil de fabricación norteamericana cuando transporta-

ba tropas del EPS entre la "Zompopera" y "La Vigía" en el departamento de Jinotega.

9 ocupantes más del helicóptero militar resultaron heridos, además de los pilotos, se informó. A la vez se reportó la muerte en una emboscada de los "Contras" del mayor Francisco Gutiérrez Hernández, segundo jefe del estado mayor regional del EPS y del capitán Johnny Angulo, jefe de operaciones, en un sitio conocido como "San Gabriel", a unos 5 kilómetros al noroeste del poblado San Rafael del Norte, a

—Pasa a la página 17—

Asesinan a un alto funcionario del gabinete peruano

Lima, agosto 30 (AP). Un alto funcionario del gobierno y un guardaespaldas fueron asesinados a tiros hoy por unos nueve presuntos elementos subversivos en una localidad a 20 kilómetros al Este de Lima, y además resultaron heridas la esposa y una hija del funcionario.

El funcionario fue identificado como Rodrigo Franco, presidente de la Empresa Nacional de comercialización de Insumos (ENCI), organismo estatal encargado de la importación de alimentos y su venta en el país.

—Pasa a la página 33—



DE PERU. Naciones Unidas, agosto 30 (AP-cablefoto). El vicecanciller de Perú, Manuel Augusto Roca Zela se dirige a la Asamblea General de la ONU sobre el desarme y los derechos humanos.



FIN DE HUELGA. Johannesburgo, Sudáfrica, agosto 30 (AP-cablefoto). Naas Steenkamp, presidente de la Cámara de Minas, anunció hoy la conclusión de la huelga nacional de mineros.

Polémicas ante programa papal en Paraguay

Asunción, agosto 30 (AP). La divulgación de un programa tentativo de actividades del papa Juan Pablo II elaborado por la Conferencia Episcopal Paraguaya, según el cual su Santidad estará en Paraguay los días 16, 17 y 18 de mayo próximos, motivó la reacción crítica del coordinador de dicha visita por el gobierno paraguayo, senador Manfredo Ramírez Russo.

El político dijo en un

—Pasa a la página 77—

Iglesia panameña busca reapertura de medios

Ciudad de Panamá, agosto 30 (DPA). El Arzobispo de Panamá, Marcos Gregorio McGrath, intervino hoy en forma decidida para que se reabran los medios informativos cerrados en Panamá desde hace cinco semanas.

Se informó a la DPA que McGrath, quien se había reunido hace unos días con

altos funcionarios del gobierno, habló con los propietarios de los medios de comunicación cerrados y se está a punto de lograr que la próxima semana esos medios reabran sin censura alguna.

Los medios de comunicación que serían reabiertos son: "La Prensa", "El

—Pasa a la página 80—

Reagan exige a Rusia mantenerse apartada

Washington, agosto 30 (DPA). El presidente de los EE.UU., Ronald Reagan, mencionó ayer progresos en las negociaciones soviético-norteamericanas de desarme. A la vez, en su allocución radial semanal, exigió que la URSS se mantenga apartada de las zonas conflictivas del mundo, como

Afganistán y la república Africana de Angola.

Además, propuso la demolición del muro alemán-oriental existente en la frontera de Berlín Este (sede gubernamental de Alemania Este, comunista con Berlín Oeste, la convocación de elecciones libres en Europa Oriental y

—Pasa a la página 80—

Concluye mayor huelga de mineros sudafricanos

Johannesburgo, Sudáfrica, agosto 30 (AP). La mayor y más costosa huelga minera de la historia de Sudáfrica terminó hoy después que el sindicato de mineros negros aceptó oferta que sus miembros habían rechazado la semana pasada, dijeron voceros de la industria.

"La huelga ha termina-

do", dijo Johan Liebenberg, principal negociador de la cámara de minas, que representa a las seis empresas blanco del paro de tres semanas realizado por más de 200.000 mineros. Liebenberg dijo que los huelguistas comenzarían a volver a sus puestos en el turno nocturno a partir de

—Pasa a la página 17—



TRAS INCIDENTES. Manila, agosto 30 (AP-cablefoto). Soldados leales al gobierno de Corazón Aquino, descansan hoy entre sus armas en el Cuartel Central en

Manila. Los soldados que fueron relevados esta mañana se encontraban en estado alerta tras los incidentes golpistas del viernes anterior en esta capital.